

## Radaktionstag

Stadträtin Ute Kubatschka richtete folgende Plenaranfrage zum Thema „Radaktionstag“ an Oberbürgermeister Hans Rampf:

1. Welches Ergebnis hat die Nachbereitung des heuer erstmals durchgeführten Radaktionstages erzielt?
2. Wann wird das Umfrageergebnis über Radabstellanlagen veröffentlicht?
3. Wann ist der Radaktionsplan für das Jahr 2013 geplant?

Oberbürgermeister Hans Rampf antwortete wie folgt:

1.
  - Es wurde erstmalig ein „Landshuter Fahrradplan“ in einer Auflage von 10.000 Exemplaren erstellt
  - In Absprache mit der Polizei Landshut fand eine „Geisterradler-Aktion“ statt mit dem Schwerpunkt Luitpoldbrücke mit entsprechenden großformatigen Geister-radler-Schilder, die bis heute wirksam sind
  - Es wurden neue Fahrrad-Abstellanlagen mit der Abstimmöglichkeit für die Landshuter Bürger vorgestellt – damit verbunden war auch eine Verlosung mit 56 Preisen, die von Landshuter Fahrrad-Händlern zur Verfügung gestellt wurden.
  - Drei geführte Fahrrad-Touren mit Start am Rathaus zu den unterschiedlichsten Themen:
    - Tour 1: Isar&Berg: Mountainbike – Tour
    - Tour 2: Kultur – Tour
    - Tour 3: Natur&Wasser – Von der Kultur bis zum Biber
  - Als weitere Aktion konnte mit der AOK Landshut vor dem Rathaus für einen „Guten Zweck“ geradelt werden
  - Von der Händlerseite wurden viele unterschiedliche Modelle am Ländtor präsentiert – auch mit der Möglichkeit E-Bikes zu testen.
2. Die vom Amt für Marketing und Tourismus erfasste Auswertung zur Umfrage liegt dieser Plenaranfrage bei. Eine Veröffentlichung des Ergebnisses ist hinfällig, weil der Stadtrat in der gemeinsamen Sitzung des Bau- und Verkehrssenates am 17. Oktober bereits eine Entscheidung zu den Fahrradabstellanlagen getroffen hat.
3. Der nächste Radaktionstag ist für den 11. Mai 2013 geplant

Landshut, den 23.10.2012

Hans Rampf  
Oberbürgermeister

